
CHAMBRE DES COMMUNES

L'hon. Michael Starr (Ontario): En guise
d'avant-propos, je pourrais dire que le minis-
tre de la Santé nationale et du Bien-être
social s'est exprimé à mon avis, comme une
institutrice qui traiterait du sujet. Ne peut-
elle pas dire, étant donné la rencontre qui
doit avoir lieu la semaine prochaine avec les
provinces, que le Livre blanc sera publié im-
médiatement après cette réunion, mettons d'ici
deux semaines?

L'hon. Mlle LaMarsh: Si je le faisais et que
l'on constate ensuite que quelque point non
examiné auparavant à suscité un désaccord et
un retard de quelques jours pour le tirer au
clair, l'honorable représentant serait alors le
premier à dire que j'avais induit la Chambre
en erreur.

Nous désirons tous, j'en suis sûre, connaître
le programme définitif et nous y attaquer, et
je prie tous les honorables députés qui s'in-
téressent au progrès de cette mesure, et non
point à la politique louche, d'attendre quel-
ques jours jusqu'à ce qu'on puisse en saisir
la Chambre. On le fera dès que possible.

L'hon. M. Starr: Le ministre peut assuré-
ment dire que si, au cours de la réunion, les
provinces sont d'accord sur ces questions, le
Livre blanc sera présenté rapidement par la
suite.

L'hon. Mlle LaMarsh: Je ne vois pas pour-
quoi il n'en serait pas ainsi.

L'hon. J. W. Monteith (Perth): Question
supplémentaire au sujet d'une remarque du
ministre. Se souvient-elle des commentaires
politiques mesquins qu'elle a faits le 18 avril
dernier lors de la première présentation de
ce rapport.

L'hon. Mlle LaMarsh: Qui? Moi?

M. Erik Nielsen (Yukon): Le ministre peut-
elle dire si on demandera aux représentants
du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest
de faire connaître leurs points de vue à cette
réunion importante la semaine prochaine?
Si oui, qui y assistera en leur nom?

L'hon. Mlle LaMarsh: Le député me prend
au dépourvu. Je ne puis répondre, mais je
m'informerai bien volontiers et je lui fourni-
rai le renseignement la semaine prochaine.

RADIO-CANADA

UTILISATION POSSIBLE D'UNE ANCIENNE STATION
DE L'ARC À vANCOUVER

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (chef de
l'opposition): Monsieur l'Orateur, je voudrais
poser une question au ministre de l'Industrie

[L'hon. Mlle LaMarsh.]

au sujet de la propriété Kitsilano à Vancou-
ver. A-t-il des nouvelles à nous communiquer
à ce sujet et a-t-il appris si la ville de Van-
couver étudie la question et songe à sou-
mettre un arrêté municipal aux contribua-
bles en vue de faire approuver des dépenses
de l'ordre d'un million pour l'achat d'un ter-
rain suffisant à l'intention de Radio-Canada
autre que la propriété Kitsilano?

L'hon. C. M. Drury (ministre de l'Industrie):
Non, monsieur l'Orateur. Je n'étais pas au
courant de cette nouvelle. J'ai toutefois com-
muniqué avec les autorités de la ville de
Vancouver pour leur assurer que nous ne
prendrions aucune décision d'ici-là-le délai
qu'elles nous avaient demandé-et je les ai
invitées à envoyer leurs propositions à ce
sujet à Ottawa.

Le très hon. M. Diefenbaker: J'ai proposé
l'autre jour un délai de soixante jours. Est-
ce là la période au cours de laquelle le gou-
vernement se propose de retarder sa décision,
afin que cette question soit réglée à l'amia-
ble, dans l'intérêt de la population de Van-
couver?

L'hon. M. Drury: Nous espérons qu'il sera
possible de résoudre ce problème avant deux
mois.

Le très hon. M. Diefenbaker: A quelle pé-
riode le ministre songeait-il lorsqu'il a fait
mention de la période demandée par Van-
couver?

L'hon. M. Drury: Soixante jours. (Excla-
mations)

PROJECTION D'UN DOCUMENTAIRE SUR LE

MINISTRE DE LA SANTÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-
Centre): Monsieur l'Orateur, étant donné les
dispositions manifestées par le ministre de la
Santé nationale et du Bien-être social lorsqu'il
a pris la parole, je pourrais peut-être lui poser
une question fondée sur une dépêche de Victor
Mackie, parue mercredi dans la Free Press
de Winnipeg. Mon honorable collègue peut-
elle nous dire si elle sait quand Radio-Canada
télévisera le film qu'on a tourné sur elle, dans
la série intitulée La femme célibataire? Si
elle sait à quelle date le film sera montré, elle
pourrait nous le dire, car nous ne voudrions
pas le manquer.

L'hon. Judy V. LaMarsh (ministre de la
Santé nationale et du Bien-être social): Mon-
sieur l'Orateur, je regrette de ne pouvoir
renseigner mon honorable ami, mais j'aurais
préféré que ce film ne paraisse jamais sur le
petit écran.
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